

Bezirksblätter vom 11./12.12.2019

Oberndorf, Kirchberg „familienfreundlich“

OBERNDORF, KIRCHBERG (niko). Die Gemeinden Oberndorf und Kirchberg (nicht Kirchdorf wie irrtümlich berichtet, Anm. d. Red.) konnten in Wien ihre Zertifikate für das abgeschlossene Audit „familienfreundliche Gemeinde“ von Ministerin Ines Stilling entgegennehmen.

Mit den Ortschefs Hans Schweigkofler und Helmut Berger führen jeweils drei Mitstreiter dieses Projekts nach Wien. Insgesamt gibt es nun sechs Gemeinden im Bezirk, die sich „familienfreundliche Gemeinde“ nennen dürfen.



**Offizielle Zertifikatsverleihung
in Wien.** Foto: Fam. u. Beruf Management GmbH